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Ata 169 da Reunião extraordinária do Colegiado do Curso de Música do Departamento de Artes, Setor de Artes, 1 
Comunicação e Design da Universidade Federal do Paraná, realizada no dia 22 do mês de abril de 2021. Às 10:00, 2 
reuniu-se usando a plataforma Jitsi, o Colegiado do Curso de Música do Departamento de Artes, Setor de Artes, 3 
Comunicação e Design da Universidade Federal do Paraná, sob a presidência do prof Dr. Indioney Carneiro, com a 4 
presença dos membros do Colegiado de Música. Presentes: Prof. Dr. Álvaro Carlini, Prof. Dr. Danilo Ramos, Prof. Dr. 5 
Edwin Pitre-Vásquez, Prof. Dr. Francisco Gonçalves Azevedo, Prof. Dr. Hugo Melo, Prof. Dr. José Estevam Gava, Prof. 6 
Dr. Maurício Dottori, Prof. Msc. Rafael Stefanichen Ferronato, Profª Drª Silvana Scarinci, Profª Drª Cristina Teixeira, 7 
Profª Drª Zélia Chueke, representante discente Fernanda Picanço e Marcelo Vitor Rodrigues. Ausência justificada: 8 
Profª Drª Rosane Cardoso de Araújo. Aberta a reunião pelo coordenador, Prof. Indioney Carneiro, foram discutidos os 9 
itens da pauta: 1. Ata 168: foi lida e aprovada a ata 168, a ser assinada no SEI. 2. Distribuição dos TCCs 2021: o prof 10 
Indioney lembrou que já conversamos sobre a necessidade de publicar no site as áreas de pesquisa e atuação de cada 11 
docente, para orientar os discentes na escolha de temas e orientadores. O prof Gava apresentou um levantamento 12 
dessas linhas, já confirmadas pela maioria dos docentes. Foram redistribuídos alguns TCCs. O prof Danilo sugere que 13 
como cada docente tem um projeto de pesquisa, que os alunos, como acontece nos demais cursos, participem nesses 14 
projetos  em vez de desenvolver pesquisa que nem sempre têm um docente experiente para orientação no tema. Há 15 
três discentes ainda sem orientador, a coordenação do TCC e o prof Maurício vão conversar com eles para indicar um 16 
orientador e a necessária adequação do tema da pesquisa. 3. Avaliação do ERE anterior: 76 discentes responderam 17 
ao questionário aprovado em uma reunião anterior do Colegiado. Os principais problemas apresentados nos 18 
questionários foram: em Harmonia II, metade da turma desistiu por achar complicado o método de avaliações, mas o 19 
principal problema é terem chegado lá despreparados. Já em Harmonia I, 6 calouros cursaram a disciplina, pois o SIGA 20 
não bloqueou matrículas sem pré-requisito. Isso será verificado na próxima validação de matrículas para excluir 21 
discentes sem pré-requisitos. Os professores de Percepção, Harmonia I e II vão conversar e coordenar os conteúdos. 22 
Alguns comentários reclamaram do intervalo sem aulas em janeiro. Se esqueceram do que viram um mês antes, não 23 
aprenderam. Um mês livre é tempo para rever, aprenderem melhor. Em Acústica, o prof Hugo deu todo o curso e 24 
avaliações até dezembro e em fevereiro foi só orientação do trabalho prático, não se justifica reclamar do intervalo. 25 
Muitos reclamaram da comunicação. A orientação é que toda a comunicação seja concentrada na UFPR Virtual, 26 
mesmo que o curso, como fazem o prof Francisco e o prof Álvaro, seja todo no Teams. Houve disciplinas com 27 
comunicação irregular, tarefas não explicitadas no cronograma no plano de ensino, problemas com prazos de entrega 28 
e devolução de notas de avaliações, em suma: desorganização e descumprimento do que estava no cronograma.  4. 29 
Equivalência de disciplina optativa da Licenciatura em Música: o Colegiado aprovou a inclusão no plano de 30 
adequação curricular a equivalência entre as disciplinas OA891 - LABORATÓRIO DE CRIAÇÃO E CONSTRUÇÃO DE 31 
INSTRUMENTOS MUSICAIS MUSICALIZADORES (45h) e OA092 - OFICINA DE CONSTRUÇÃO DE INSTRUMENTOS 32 
MUSICAIS I (30h). 5. Aprovação dos planos de ensino ERE: o Colegiado aprovou os planos de ensino anexos a esta ata. 33 
6. Informe: Resumo da Semana Pedagógica (informe + memorial): o prof Indioney enviou a todos, por e-mail, um 34 
documento resumindo as seis reuniões da semana pedagógica de Música. 7. Informe: Processo do novo secretário da 35 
graduação: o prof Indioney informou que está em curso na PROGEPE a alocação do técnico-administrativo Alan em 36 
substituição à Joelma. Nada mais havendo a tratar, foi encerrada a reunião às 12:20, da qual eu, Hugo Melo, lavrei a 37 
presente ata que, após aprovada, será assinada por mim, e pelos demais presentes à reunião. 38 
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